



Santiago Creel confiesa que le gustaría ser candidato a la presidencia, **pero no es su objetivo**

RAÚL RAMÍREZ

Santiago Creel Miranda adelantaba que si la alianza opositora quiere competirle a **Morena** en las próximas elecciones, lo primero que tendría que hacer es buscar esos votos de toda la gente que ya no confía en la propuesta morenista, tratar de ganarse la aceptación de esos votantes y aspirar a competir en la contienda.

*“Hay sectores a los que podemos llegar, como a las personas que no han participado en elecciones pasadas y que han sido parte de esa mayoría que está en silencio, y constituye el abstencionismo. También hay muchos que votaron por **Morena** en la elección del 2018 y ya no están dispuestos a volver a hacerlo, hay muchos espacios que tenemos que saber llegar a ellos, que si tenemos, estoy seguro de que el triunfo estará con nosotros”,* dijo.

Por lo que hace a la decisión que ha tomado el partido **Movimiento Ciudadano** de no formar parte de la citada alianza y rechazar la invitación que se le hizo y competir como una terce-

ra vía, afirmó que tiene un gran aprecio por quienes dirigen ese partido y por el gobernador de **Jalisco**, y que es respetable su postura si no se suman al bloque opositor.

En cuanto a su posición dentro del partido y de cara a las próximas contiendas electorales, **el abanderado de la alianza** apuntó que trabaja para construir su capital político, pero subrayó que está dispuesto a sumar con quien tenga mayores posibilidades de triunfar entre el electorado.

“Me gustaría ser candidato, pero no es mi objetivo principal, porque el objetivo es consolidar la alianza y que pueda encabezar quien gane afuera, que sea el mejor candidato o candidata para triunfar afuera entre la gente”, advirtió.

Además, retomó su postura ante la **incontrolable ola de violencia que se vive en el país, gracias a la estrategia fallida por parte del gobierno federal**, y que de alguna manera ello ha sido como proteger con el velo de la impunidad a los delincuentes.



“Se tiene que hacer una fuerza especial que fundamentalmente se apoye en sistemas de inteligencia modernos para abordar una problemática que no solamente es nacional, es el crimen transnacional”, finalizó.

